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INDICA AO EXMO. SENHOR GOVERNADOR DO
ESTADO  DE  MATO  GROSSO,  JOSÉ  PEDRO
GONÇALVES  TAQUES,  COM  CÓPIA  PARA  O
E X M O .  S E N H O R  S E C R E T Á R I O  D E
I N F R A E S T R U T U R A  D O  E S T A D O ,  A
N E C E S S I D A D E  D E  V I A B I L I Z A R  A
SUBSTITUIÇÃO DA PONTE DE MADEIRA QUE
PASSA SOBRE O RIO JUBA POR UMA PONTE
D E  C O N C R E T O ,  T A L  P O N T E  E S T A
LOCALIZADA  NA  DIVISA  DAS  FAZENDAS
TERRA SANTA E NOVO MUNDO, ESTRADA DE
LAMBARI DO OESTE SENTIDO AO MUNICÍPIO
DE BARRA DO BUGRES.

Nos termos do Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora,
ouvido o Soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Exmo. Governador de Estado e ao
Exmo. Secretário de Infraestrutura do Estado, a necessidade de viabilizar a substituição da ponte de madeira
que passa sobre o rio Juba por uma de concreto, tal ponte esta localizada na divisa das fazendas Terra
Santa e Novo Mundo, estrada de Lambari do Oeste sentido ao município de Barra do Bugres.

JUSTIFICATIVA

A proposição que ora submeto ao crivo de nossos pares visa atender o município de Tangará da Serra, é
proveniente da Câmara Municipal através da Indicação 0461/2018, da Nobre Vereadora Dona Neide.

A presente indicação tem por finalidade solicitar a substituição da ponte de madeira por uma de concreto que
passa sobre o rio juba. Diariamente trafegam veículos de pequeno e grande porte nesta ponte, uma vez que
as pessoas que vivem nas localizadas nessa região precisam se locomover para estudar bem como para
transportar os produtos que cultivam e ajudar no sustento da família.

Esta ponte precisa ser substituída com urgência, haja vista que da forma como se encontra, representa
sérios riscos aos seus usuários.
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Assim sendo, fica claro a necessidade da execução do presente pleito, sendo essa a síntese fática
necessária para justificar o presente expediente e pedir o apoio dos nobres pares para sua aprovação.

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente indicação pelo Plenário desta Casa de Leis e
posterior atendimento pelo poder executivo.

 

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 11 de Junho de 2018

 

Saturnino Masson
Deputado Estadual
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